



Nota de último minuto N.225
9 de septiembre de 2015

EN CARTAGENA SE HABLA DE GESTIÓN DEL RIESGO

En el día de hoy la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, a través de la representación de nuestro Subdirector del Conocimiento, Diego Peña, hizo parte del “Primer Foro de Gestión Integral del Riesgo; un enfoque local para la construcción de comunidades seguras” convocado por la Cruz Roja Colombiana, Seccional Bolívar y Ecopetrol. En el marco de este evento, la UNGRD, enfatizó sobre los contenidos de la Ley 1523, el funcionamiento del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres en los ámbitos territoriales y comunitarios.